

# Sensationeller Erfolg im Frisbee: Kamener U14-Team fährt zur DM

Kamen. Riesensensation und großer Erfolg für den Kamener Frisbee-Nachwuchs: Beim Qualifikationsturnier in Köln siegte die U14 des „CSI:Kamen“. Lohn ist die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft.

Ultimate Frisbee ist ein wettkampforientierter, weitgehend berührungsloser Mannschaftssport, der mit einer 175 Gramm schweren Kunststoffwurfscheibe (Frisbee) gespielt wird. Ziel des Spiels ist, die von einem Mitspieler geworfene Frisbeescheibe in der gegnerischen Endzone am Ende des Feldes zu fangen, ohne dass diese vorher den Boden berührt hat. Das gemischte U14-Team des dem TV Südkamen angeschlossenen „CSI:Kamen“ war zwar hoffnungsfroh, aber ohne genaue Kenntnis über den eigenen Leistungsstand ins Rheinland gereist. Doch schon in der Gruppenphase zeigte sich, dass die Mädchen und Jungen um Trai-



**Erschöpft, aber glücklich: Vier Siege in vier Spielen erzielte das U14-Team des „CSI:Kamen“ um Trainerin Luise Denkert in Köln und fährt voraussichtlich zur Deutschen Meisterschaft nach Berlin.**

FOTO PRIVAT

nerin Luisa Denkert mehr als mithalten konnten. Drei – zum Teil recht souveräne – Siege brachten die Mannschaft ungeschlagen ins Finale. Schon zuvor war klar, dass sich nur der Endspielgewinner – dann aber mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit – für die im September stattfindenden Deutschen Meisterschaften in Berlin qualifizieren würde. Im Finale traf „CSI:Kamen“ auf die Aache-

ner „Frizzly Bears“. In der Vorrunde hatte es gegen den gleichen Gegner ein recht enges Match gegeben; am Ende siegte Kamen nur knapp mit 6:4. Umso überraschender, dass die Kameraner schnell keine Zweifel aufkommen ließen, wer im Endspiel als Sieger das Feld verlassen würde. Mit 9:3 gewann CSI: souverän und ist aller Voraussicht nach Mitte September bei der DM dabei. *ksb*